



Figure 1: logo

## Protokoll der FSK-Sitzung vom 1.6.2021

**Protokollant:** Jonathan Herter

**Beginn:** 17:30 Uhr; **Ende:** 19:50 Uhr

**Ort:** Online über BBB (Big Blue Button)

**Anwesende:** \* CIW (4 Stimmen): Lea Willmann \* MACH (7 Stimmen): Sarah Bohn, Thomas Völk \* Physik (3 Stimmen): Jonathan Herter \* WIWI (6 Stimmen): Marlene Hohenadel \* BGU (5 Stimmen): Aylin Cukadaroglu, Daniel Enßlin, Michael Franken, Angelina Kemmerling \* ETEC (5 Stimmen): Patrick Schäfer \* INFO (6 Stimmen): Sabine Kaiser, Christian Bitterwolf, Rafael Baur \* MATHE (3 Stimmen): durch INFO vertreten \* ARCHI (3 Stimmen): Pia Kanstinger \* GEISTSOZ (4 Stimmen): Patrick Zauner, Antonia Fehr \* CHEM/BIO (4 Stimmen): Ralph Roßbrucker \* Gäste: Adrian Keller (AStA) \* Gesamtanzahl der anwesenden Stimmen: 50 (0 abwesend)

### TOP 1: Begrüßung (Präsidium)

Das Präsidium begrüßt die Anwesenden.

### TOP 2: Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit (Präsidium)

Das Präsidium stellt die Tagungs- und Beschlussfähigkeit fest.

### TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung wird Änderungen angenommen:

### TOP 4: Genehmigung der Tagesordnung (Präsidium)

Die Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen.

### TOP 5: Berichte aus den Fachschaften und Gremien der Studierendenschaft

**Fachschaften**

**FS MACH/CIW**

- Es werden Fachschaftsklamotten entworfen.
- Die Planung der Sommerhütte ist fortgeschritten.
- Es gab Problem bei einer Vorlesung. Es wird aber von der Fachschaft angegangen. (Vorlesung OC 1).

#### **FS Physik**

- nichts zu berichten

#### **FS WIWI**

- Treffen sich morgen um die Vorstandsliste zu vervollständige.
- Verkaufen Klausuren jetzt auch wieder Di, Mi und Do.

#### **FS BGU**

- nichts zu berichten

#### **FS ETEC**

- nichts zu berichten

#### **FS MATHE/INFO**

- Die Infofakultät hat geplant für die Erstsemesterveranstaltungen die Tutorien teilweise in Präsenz durchzuführen.
- Es wird auch Campusführung angeboten.

#### **FS ARCHI**

- Es gibt jeden Mittwoch Architektur Veranstaltungen wo 20 Erstis anwesend sein können. Anschließend kommt noch ein DJ.

#### **FS GEISTSOZ**

- Machen morgen die Wahlvorschläge für die Vorstände.

#### **FS CHEM/BIO**

- nichts zu berichten

## **AG Studienbetrieb:**

- Es gibt Sorgen um die Impfung bei Studierenden.
- Es dürfen nur noch KIT Angestellte mit regelmäßigem Kontakt zu Studierenden sich impfen lassen.
- Bib könnte nach GGG öffnend dann braucht es einen negativen Coronatest. Dafür fallen aber die Abstände weg wodurch es mehr Platz gibt. Ab unter 50 könnte es ohne Test gehen. (GG = Genesen, Geimpft, gesund)

## **AStA**

- Für die nächste Amtszeit stehen bereits für die meisten Referate Kandidierende fest. Adrian Keller wird als Vorsitzender kandidieren, Noah Lettner für das damit freiwerdende Innenreferat.  
Es wird noch nach Personen gesucht für das Referat Umwelt, Klimaschutz und Nachhaltigkeit, den Bereich Unifest im Kulturreferat und zur Unterstützung des Referats Äußeres und Hochschulpolitik.
- Am 20. Mai wurde der neue Qualipakt-Vertrag zwischen KIT und Verfasster Studierendenschaft feierlich unterschrieben.
- Es sind aktuell 3 Stellen ausgeschrieben.  
Bis zum 20. Juni sind Bewerbungen für die Stellen „Beauftragte:r für Social Media“ und „Fahrradwerkstattbeauftragte:r“ möglich. Beginn ist bei beiden Stellen der 1. Juli.  
Außerdem ist die Bewerbung als Thekenkraft bis zum 4. Juli möglich, hier ist Beginn der 1. August.
- Die Pandemiestufe der Verfassten Studierendenschaft wird im Kontext der sinkenden Infektionszahlen von Stufe 3 auf Stufe 2 gesenkt.

## **StuPa**

- Es wird eine Diskussionsveranstaltung geben auf der sich die einzelnen Parteien vorstellen können.
- Dem Brief „Präsenz bleiben“ hat sich das Stupa angeschlossen.

## **Senat**

- nichts zu berichten

## **AG Gemeinsame Satzung**

- Aufgrund der Weiterentwicklung des Gesetzes wird eine neue Satzung verfasst.
- In der neuen Satzung wird der Bereichsrat gestärkt und die Fakultäten geschwächt.
- In der neuen Satzung gibt es pro Bereich einen Wahlberechtigten studentischen Vertreter. Jede Fakultät bekommt Gasthörer für einen Studenten
- Die Studenten müssen von allen Studierenden in dem Bereich gewählt werden.
- Evtl. lässt die Satzung dies Teil aus damit die Bereiche, das individuell lösen können.
- Bei den Wahlen würden dann FS gegeneinander antreten wobei die Kleinere immer verlieren würde.
- Es wird gehofft dass die Satzung auch in die VS kommt bevor sie in den Senat geht.
- Es sollen alle FS vertreten sein.

## **TOP 6: O-Phasen:**

- Wie sieht bei euch die O-Phase aus?
- Speziell die Besetzung?
- Wie sind die Planungen?
- Yannik: Haben vor kurzem Leute gefunden welche das Organisieren. (Wie letztes Jahr) schätzt hohe Bereitschaft von O-Phasen-Tutoren ein.
- GeistSoz: Es wird auch mit hoher Bereitschaft gerechnet. Es werden Ämter verteilt. Hoffen auf eine O-Phase in Präsenz aus (Kleingruppen).
- Wiwi: haben auch kein Problem mit Personal. O-Phase ist eher auf Spaß ausgerichtet. Wäre praktisch, wenn die Studienorganisation besser ist.
- FMC: Die Haupt Orga ist gewählt. Es wäre vielleicht hilfreich, wenn es Unterstützung bei den Hygienekonzepten gibt. Frühe ansage was auf dem Campus erlaubt ist.
- Es wird vermutlich keine Großen feiern geben.
- Es sieht besser aus als Adrian es sich dachte. Das Präsidium will uns unterstützen.
- Es soll sich an den Stufenplan gehalten werden. Bei stufe 1 könnten 100 Leute sich im Freien Treffen.
- Mit GGG sollte die O-Phase in Präsenz möglich sein.
- Es wäre hilfreich, wenn es beim Testzelt Zeiten für die O-Phasen gibt.
- Es könnte sich um genug Test gekümmert werden.

## **TOP 7: in Vorlesungen Schnuppern**

- Es gibt die Möglichkeit sich über das MINT anzumelden und dort einen Ilias Account zu machen.
- Einfach den Zoomlink weiter geben.
- Das ist eine problematische Angelegenheit. Die Sachen die genannt worden sind rechtlich kritisch. KIT wird vermutlich nichts daran ändern, wenn wir auf sie zugehen.
- Die Wege oben sollten nicht auf Webseiten kommuniziert werden.
- Aus der FSK heraus nicht daraus aufmerksam machen.

## **TOP 8: Brief “Präsent beliebt”**

- Es gab eine Mail von einer Organisation welche einen Brief verfasst, wo sie Unterschriften suchen.
- FMC fand die Form nicht richtig und hatte sich dagegen entschieden. Sie haben eine Antwort verfasst, was sie noch verbessern könnten und auf andere Sachen bemängelt.
- Es wurden auch nicht alle FS angeschrieben.
- Es waren gute Ideen dabei. Wenn besser formuliert auch unterstützenswert.
- StuPa hat dem Brief zugestimmt.
- Falls FMC eine Positive Rückmeldung bekommt, wird es wieder in die FSK getragen.
- Mann könnte Präventive einen eigenen Brief verfassen. Wir stehen aber sehr gut da. Das KIT lässt auch mit sich reden. Es sind eher kleine Hochschulen die Probleme haben.

## **Top 9: Sonstigem**

- Es gibt am Freitag die erste Vorstandrunde wo sich noch nicht all Zurück gemeldet haben.
- Am Mittwoch ist die runde für die Finanzen. Hier fehlen auch noch einige Rückmeldungen.
- Reicht bitte die Wahlliste für die Fachschafts vorstände ein. NUR NOCH DIESE WOCHE

- Die Rechtsabteilung nimmt die digitalen Unterschriften an. Die alternativ kann man eine E-Mail schreiben, wo alle wichtigen Information drin sind.

**Online Tour de FSK:**

- Bierbank bei FMC im Juni. Anmeldung: <https://www.fs-fmc.kit.edu/form/anmeldung-bierpongturnier>
- Es gibt ein Quiz was diese oder nächstes Wochenende stattfindet.
- Bitte weiter Tour de FSK einbringen.